



Neue Street-Art-Freske im Eurodistrikt

Kehl, 22.09.2021 – Im Rahmen des deutsch-französischen Projekts COLORS, einer Aktion des Straßburger Vereins Colors Urban Art und seines Offenburger Partners Double Trouble, entstanden am vergangenen Wochenende zwei neue Werke urbaner Kunst. Der französische Street-Art-Künstler Jupe Oner und sein deutscher Kollege Cone the Weird realisierten am Freitag, den 17. September in Straßburg und am Samstag, den 18. September und am Sonntag, den 19. September in Offenburg mit Hilfe verschiedener modernen Techniken zwei mannshohe Street-Art-Fresken mit ihrer Interpretation zum Thema „Europa und seine Werte“. Das Kunstprojekt wurde vom Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau mit einer Förderung in Höhe von 5.000 € unterstützt.

Eurodistriktpresident und Landrat Frank Scherer, der in einer modernen Stadtkultur die Chance sieht, insbesondere die Jugend anzusprechen, freute sich über das gelungene Projekt: „*Zeitgenössische urbane Kunst ist ein wichtiges Element in dem facettenreichen Kulturangebot im Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau, das wir grenzüberschreitend stärker unterstützen müssen, gerade auch um junge Menschen zu begeistern, sie zusammenzuführen und ihnen eine Plattform zu geben. Mit deutsch-französischen Angeboten in modernen Kunstformen wie dem Street-Art-Projekt ‚COLORS‘ gewinnen wir nicht nur tolle Kunstwerke, sondern auch moderne Wegbereiter für eine dynamische Kulturlandschaft und eine Weiterentwicklung unserer Region – nämlich die Jugend!*“

Pressekontakt:

Katrin Neuss

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

+49 (0)7851-899 75 15

katrin.neuss@eurodistrict.eu



Nouvelles fresques d'art urbain dans l'Eurodistrict

Kehl, 22.09.2021 – Dans le cadre du projet franco-allemand COLORS, une action commune de l'association strasbourgeoise Colors Urban Art et de son partenaire allemand Double Trouble d'Offenburg, deux nouvelles œuvres d'art urbain ont été réalisées le week-end dernier. L'artiste français d'art urbain Jupe Oner et son collègue allemand Cone the Weird ont réalisés le vendredi 17 septembre à Strasbourg et les samedi 18 et dimanche 19 septembre 2021 à Offenburg deux fresques d'art urbain sur leur interprétation de l'Europe et ses valeurs en se servant de différentes techniques d'art urbain telles que le collage, le graffiti, la mosaïque. Le projet artistique a été soutenu de l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau avec une subvention à hauteur de 5 000 €.

Le Président de l'Eurodistrict et Landrat de l'Ortenaukreis, Frank Scherer, qui voit dans une culture urbaine moderne le grand potentiel d'attirer davantage les jeunes, s'est félicité de ce beau projet : « *L'offre culturelle dans l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau a de multiples facettes et l'art urbain en est un élément important que nous devons davantage soutenir de manière transfrontalière afin d'attirer notamment les jeunes de notre territoire, de les fédérer mais aussi afin de leur donner une plateforme commune pour s'exprimer. Avec des offres franco-allemandes dans des formes de culture moderne tel que le projet d'art urbain COLORS nous n'obtenons pas seulement de belles œuvres d'art sur notre territoire, mais nous posons également les jalons pour façonner un paysage culturel dynamique et moderne dans l'Eurodistrict* ».

Contact presse :

Katrin Neuss

Responsable presse et communication

+49 (0)7851-899 75 15

katrin.neuss@eurodistrict.eu